QUER DURCH KÖLN 41

KSTA, 08.10.09

Kicker spielen in Istanbul

FUSSBALL Der SC Schwarz-Weiß Köln reist an den Bosporus

Vogelsang. Mit dem Flugzeug zu einem Auswärtsspiel - das ist für einen kleinen Kölner Vorortverein eher selten. Doch die Kicker vom SC Schwarz-Weiß Köln 1912 waren am Wochenende zu einem Spiel in Kölns türkische Partnerstadt Istanbul gereist. Zum ersten internationalen Freundschaftsspiel auf Statteil-Ebene traten die Schwarz-Weißen im Istanbuler Vorort Fatih beim Verein "Yenigayret Gen-çlik Spor Kulübü" an. Und nach einem ausgeglichenen Spiel trennten sich die beiden Mannschaften schiedlich friedlich mit einem 0:0.

Vermittelt vom "Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Köln-Istanbul" fuhr erstmals nach vielen Jahren im Rahmen der Städtepartnerschaftsarbeit wieder eine Fußballmannschaft in die Türkei. Mit den 15 Fußballern reisten als Delegationsleiter Vereinspräsident Tekin Parmaksiz und Trainer Frank Vones sowie Ehrenfeld Bezirksbürgermeister Josef Wirges. Als Vertreter des Städtepartnerschaftsvereins waren die Vorstandsmitglieder Monika Bongartz und Erdogan Alpay mit dabei. Neben dem Spiel und einer "dritten Halbzeit" mit allen Be-teiligten beim Abendessen im "Sedir Restaurant" stand noch eine Stadtbesichtigung - samt Blauer Moschee und Hagia Sophia – auf dem Programm. Jetzt möchten beide Vereine den Kontakt ausbauen. 2010 wollen die Fußballer aus Fatih zum Rückspiel nach Köln kommen. (NR)